
 

 

 Anfrage 2.2 

Gremium Termin Status 

Werkausschuss Wirtschaftsbetrieb Ludwigshafen 28.03.2025 öffentlich 

 

Anfrage  

Anfrage der FWG Fraktion: Verwendung von Blähton im Stadtpark 

Vorlage Nr.: 20251086 

Sehr geehrter Herr Thewalt, 

wir bitten darum folgende Nachfrage auf die Tagesordnung des kommenden 

WBL-Ausschusses zu setzen. 

Seit dem 25.03.2025 haben die FWG-Fraktion mehrere telefonische Anfragen 

zu den jüngsten Arbeiten im Stadtpark und dort auf dem Gelände auf dem 

das Filmfestival stattfindet, erreicht. 

In diesem Zusammenhang haben wir folgende Nachfragen: 

1. Offenbar wird ein Blähton-Wurmhumus Gemisch in den Boden eingebracht. 

Zu welchem Zweck? 

2. Bis in welcher Tiefe wird das Gemisch eingereicht? 

3. Bis in welche Tiefe ist der Boden ggf. verdichtet? 

4. Wirkt das Gemisch sofort oder bedarf es einer gewissen Zeit der Ruhe 

für den Boden bis das eingebrachte Gemisch die gewünschte Wirkung 

entfaltet? Wenn ja, wie lange ist dieser Zeitraum? 

5. Steht die Einbringung von Blähton im Einklang mit den für den 
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Stadtpark als Landschaftsschutzgebiet geltenden Vorschriften? 

6. Blähton hat im Vergleich zu anderen Materialien wie z. B. 

Kalksandstein, Gasbetonstein oder Ziegel, die geringste 

Wasseraufnahmekapazität und ist zudem sehr teuer. Weshalb hat man sich 

für Blähton entschieden und welche Alternative wäre ggf. 

Naturverträglicher gewesen? 

7. Was kostet die Maßnahme und wer bezahlt sie? 

8. Wie viele Löcher müssen zum Einbringen gebohrt werden? 

9. Betrifft die Maßnahme die gesamte Fläche des Filmfestivals oder noch 

darüber hinaus liegende Flächen wie z. B. den Bolzplatz oder Flächen im 

Rheinvorland? 

Wir bitten um ausführliche schriftliche Beantwortung der Fragen. 

Vielen Dank! 

 

Christian Ehlers 
Stv. Fraktionsvorsitzender 
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